

12 Sports

Football/Après leur fuite de la sélection nationale il y a quelques jours
Aubameyang et Lemina ne sont pas vernis

Serge A. MOUSSADJI

Libreville/Gabon

APRÈS la cuisante défaite des Panthères face aux Lions de l'Atlas, le 7 octobre dernier à Casablanca (3-0), quatre joueurs, dont trois sont aujourd'hui les piliers de la sélection nationale, avaient décidé de fuir le regroupement. Sans en avertir leurs coéquipiers et le staff technique. Pierre-Emerick Aubameyang rejoignait l'Allemagne, Mario Lemina retrouvait l'Angleterre, Denis Bouanga et Yoan Watcher ralliaient la France.

Cette fuite inexplicable, pour le moment, a poussé les uns et les autres à en chercher la raison. La seule, et logique, qui s'imposait alors était sûrement leur volonté de retrouver leur club et de



Photo : D.R.

Pierre-Emerick Aubameyang a connu sa première défaite de la saison avec le Borussia Dortmund.

préparer au mieux la prochaine joute domestique. Si c'était l'objectif visé, cette tentative n'a pas été couronnée de succès.

* **Pierre-Emerick Aubameyang** : malgré les deux buts qu'il a inscrits le week-end dernier face à

Leipzig, son équipe de Dortmund a été battue à domicile (2-3). C'est la première défaite de la saison pour un Borussia qui conserve, néanmoins, la tête du championnat allemand. Il compte encore deux points d'avance sur le Bayern Munich.



Photo : D.R./L'Union

Mario Lemina et Southampton FC ont partagé les points avec Newcastle.

* **Mario Lemina** : s'il a encore livré une belle prestation avec Southampton, le milieu de terrain gabonais n'a pas pu empêcher son équipe de faire un nul contre Newcastle, dimanche dernier (2-2). Avec ce résultat, les joueurs de

Southampton sont désormais 10e du classement de Premier League. Ils sont devancés de deux points par Newcastle (9e, 11 points).

* **Denis Bouanga** : le jeune attaquant du FC Lorient n'a toujours pas retrouvé le terrain après

son incartade marocaine. Les Lorientais affrontaient hier Niort pour le compte de la 11e journée de Ligue 2 (France) au moment où nous mettions sous presse.

* **Yoan Watcher** : celui qui est présenté comme un élément de Sedan (France) est une énigme. Âgé de 25 ans, il n'a pas encore confirmé, en dépit du talent qu'on lui prête. De plus, contrairement à ce qui est diffusé, Watcher ne figure pas sur les effectifs de Sedan pour la saison 2017-2018. Un rapide coup d'œil sur le site officiel de cette formation (www.cssedan-ardennes.com) révèle que Watcher ne figure ni dans l'équipe première, ni dans les autres catégories. Sauf à avoir mal cherché. D'où la question de sa présence dans l'effectif des Panthères, son rendement et son comportement.

CHAN-2018

Le Maroc désigné pays hôte

AFP

Le Caire/Egypte

LE Maroc a été désigné pays hôte du Championnat d'Afrique des Nations (CHAN) 2018, a annoncé dimanche la Confédération Africaine de Football (CAF). A l'issue d'une réunion de l'instance à Lagos. L'organisation de cette

compétition a été retirée au Kenya le 23 septembre "pour des retards accumulés" par le Comité Exécutif de la confédération panafricaine.

Un comité d'urgence réuni, samedi, à Lagos a décidé "à l'unanimité des membres présents, d'octroyer l'organisation de la 5e édition du Championnat d'Afrique des Nations à la Fédération Royale Marocaine de Football", a indi-

qué la CAF dans son communiqué. "La candidature du Maroc a été préférée à celle de la Guinée-Équatoriale, autre pays à avoir soumis un dossier de candidature valide", a précisé la CAF, tandis que l'Éthiopie, autre candidat à l'organisation de ce tournoi continental, "n'a pas fourni la lettre de garantie du gouvernement, qui est un document impérativement requis".

La Confédération africaine avait regretté dans un communiqué "des retards accumulés rapportés lors des différentes missions d'inspection menées au Kenya". Le 17 janvier dernier, une inspection de la CAF au Kenya avait rapporté qu'un seul stade sur les quatre prévus était prêt à recevoir des matches de football. Certains officiels de la confédération ont aussi

exprimé leurs inquiétudes quant à la situation politique du pays, où l'élection présidentielle a été annulée et reportée à octobre. La désignation du Maroc a entraîné par ailleurs la qualification de l'Égypte pour le tournoi final, selon une décision de la CAF dimanche. L'Égypte s'était en effet inclinée face au Marocains lors des éliminatoires dans la zone Nord. "Ce sera la toute

première participation de l'Égypte dans cette compétition débutée en 2009", a souligné la CAF dans un communiqué distinct. Le CHAN-2018 doit se dérouler du 12 janvier au 4 février.

La compétition rassemble "16 sélections nationales composées exclusivement de joueurs évoluant dans les championnats nationaux de leurs pays respectifs", a précisé la CAF.

Ligue des champions/Real Madrid-Tottenham

Quand Benzema revient, Ronaldo revit

AFP

Madrid/Espagne

LIEUTENANT préféré de Cristiano Ronaldo, Karim Benzema est essentiel à l'efficacité du Portugais. Et leur duo, enfin reformé cet automne, peut permettre au Real Madrid de prendre l'ascendant sur Tottenham, ce mardi, en tête du groupe H de la Ligue des champions (18h45 GMT).

Avant de rejouer ensemble samedi à Getafe (2-1) en Liga, Ronaldo et Benzema ne s'étaient plus côtoyés sur un terrain depuis plus de quatre mois, entre une longue suspension pour "CR7" et une blessure pour "KB9". Leurs retrouvailles ce week-end, pour la première fois, depuis la finale de la C1 remportée contre la Juventus Turin (4-1) en juin, ont été spectaculaires : ils ont chacun marqué, samedi, soit leur premier but respectif dans le Cham-

ampionnat d'Espagne 2017-2018. "C'était bien qu'ils marquent tous les deux", s'est réjoui leur entraîneur Zinedine Zidane, conscient que l'alchimie du duo est cruciale pour son équipe, en manque d'efficacité ces dernières semaines. Sans Benzema, Ronaldo a dû frapper 28 fois au but en 353 minutes jouées avant de débloquer enfin son compteur en Liga. Soit le pire démarrage de sa carrière en Championnat d'Espagne.

"Ce n'était qu'une question de temps. Cristiano est un tueur", a dédramatisé, dimanche, le meneur de jeu Isco, passeur décisif pour le Portugais. "Qu'il ait enfin marqué ce but en Liga nous profite, parce que nous avons besoin de lui."

Pas seulement un buteur A l'évidence, le retour de Benzema (29 ans) est une excellente nouvelle pour Ronaldo (32 ans) : les appels de l'avant-centre ouvrent des brèches, ses



Photo : D.R.

Cristiano Ronaldo a retrouvé le chemin des filets avec le retour de Karim Benzema.

remises subtiles sont autant de gourmandises pour la boulimie de buts du quadruple Ballon d'Or.

Le sens du collectif du Français sert le Portugais, mais il dessert l'image de "Benz", critiqué en Espagne pour ses statistiques jugées insuffisantes. "Cela dépend comment on voit le football", s'est défendu l'intéressé, prolongé le mois dernier jusqu'en 2021. "Pour moi, un attaquant, ce

n'est pas seulement un buteur. Il doit participer au jeu, ouvrir des espaces pour les autres, fournir des passes décisives. Apporter du football (...) Je travaille beaucoup devant le but pour marquer mais pour moi, dans le football, un attaquant moderne doit intervenir sur beaucoup d'autres phases", a-t-il fait valoir. Les statistiques de Benzema sont pourtant flatteuses : promu par an-

cienneté parmi les quatre capitaines du Real, Benzema est devenu, samedi, le septième meilleur buteur de l'histoire merengue (182 buts), égalant le mytique ailier Paco Gento, six fois vainqueur de la C1.

Ronaldo contre Kane

Dans l'épreuve-reine européenne, l'avant-centre a d'ores et déjà égalé le record de buts d'un Français, qu'il codétient depuis février avec Thierry Henry (51 buts chacun), et il est le sixième meilleur buteur d'un classement historique dominé par Ronaldo (110 buts).

Avec un tel pedigree, le nom de Benzema est revenu dans le débat en France au vu des récents problèmes offensifs des Bleus. Rêvant de disputer le Mondial-2018, l'intéressé a assuré qu'il espérait toujours être rappelé en sélection. Même si la sélectionneur Didier Deschamps ne l'a plus convoqué depuis 2015 en

raison de l'affaire de la sextape, et même si ses détracteurs sont nombreux.

"Je vis avec les critiques et je travaille", fait souvent valoir le Français, capable de perdre cinq kilos la saison dernière pour être plus décisif. Il l'a d'ailleurs été en mai dernier avec un dribble d'anthologie en demi-finale de C1 contre l'Atletico (3-0, 1-2).

Cela tombe bien, le Real a besoin de lui ce mardi au stade Santiago-Bernabeu : Tottenham, à égalité avec le club merengue en tête du groupe H (6 pts), menace le Real dans cette "petite finale" de la poule, selon les mots de Zinedine Zidane.

Un choc dans le choc opposera Ronaldo (4 buts dans cette C1) à l'Anglais Harry Kane (5 buts), attaquant "complet" et "fondamental pour Tottenham" selon Zidane. Avec le talent de Benzema pour faire pencher la balance.